Ä-K15-381 Jetzt Demokratie verteidigen: Selbstbestimmung und Gerechtigkeit

Antragsteller\*in: Tammo Westphal

## Änderungsantrag zu WP-3

## In Zeile 60:

Abschiebungen sind nicht die Lösung für die aktuellen Herausforderungen. Oft stehen tatsächliche Hürden, wie eine ungeklärte Identität, einer Abschiebung entgegen und die Zahl der Menschen, die tatsächlich abgeschoben werden können, ist gering. Sie sind die gewaltvolle Durchsetzung staatlicher Macht, kosten viel Geld und sind menschenunwürdig. Menschen werden gegen ihren Willen zurück in ein Land gezwungen, aus dem sie aus berechtigten Gründen geflohen sind. Zudem schrecken Abschiebungen dringend benötigte Fachkräfte ab. Wir setzen uns für eine schnelle und umfassende Integration von Geflüchteten ein.

## Begründung

Wir sollten Abschiebungen nicht ablehnen nur weil Identitäten ungeklärt sind, sondern weil sie menschenunwürdig sind.